



Pièces 4 Pièces

Superficie 177 m²

Référence 2841

Prix 1 800 000 €

Valbonne Maison à vendre (06560)

MAISONS & APPARTEMENTS

Valbonne - coup de Cœur. Dans un environnement calme et intimiste, proche du lycé simone veil et du village. Venez Découvrir cette magnifique villa contemporaine construite en 2019, d'une surface utile d'environ 230m² avec une surface carrez de 177 m². Au rez-de-jardin, la villa dispose de tout le confort nécessaire avec un vaste séjour cathédrale et très lumineux, avec de grandes baies vitrées et une hauteur sous plafond d'environ 7m, donnant sur sa cuisine ouverte. Trois chambres de plain pied dont une en suite avec un grand dressing de 8m² et sa salle de bains complète, une deuxième salle ...

Valbonne - favorite. In a quiet and intimate environment, close to the simone veil high school and the village. Discovering this magnificent contemporary villa built in 2019, with a useful surface area of approximately 230m² with a carrez surface area of 177 m². On the main level, the villa has all the necessary comfort with a large and very bright cathedral living room, with large bay windows and a ceiling height of approximately 7m, opening onto its open kitchen. Three single-storey bedrooms, one of which is in suite with a large 8m² dressing room and its full bathroom, a second bathroom ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





